

Comunicado de prensa
30 de Junio de 2014

El programa “¿Te Gusta Aprender?”, llega a su ecuador.

“¿Te gusta aprender?” el programa que BMW Group España puso en marcha el pasado mes de octubre, y que estaba destinado a jóvenes españoles desempleados, ha llegado a su ecuador. Una oportunidad formativa única con carácter internacional y en el entorno de una empresa multinacional como es BMW Group.

El programa, que incluye una beca remunerada en la sede central de BMW en Múnich, donde los jóvenes se están formando durante 12 meses en diversas áreas como Desarrollo, Ventas o Marketing, un curso completo de alemán intensivo durante los 15 primeros días, el alojamiento, los billetes de avión de ida y vuelta, una ayuda para el transporte durante la estancia en Alemania y la realización de un Máster con el que obtendrán el título de Experto Professional Development por la Universidad de Alcalá, está consiguiendo el objetivo principal: dar un valor añadido y una experiencia a los jóvenes talentos españoles para que puedan tener mejores oportunidades en su futuro profesional.

Con este programa, BMW Group demuestra su compromiso con la sociedad española y como - a través de pequeños gestos - podemos entre todos contribuir a una recuperación del entorno laboral español.